



枝川小だより

「やればできる」を自信に
みんなが笑顔で
まわりの人には感謝を！

PTA・音楽後援会総会等、ご協力いただきありがとうございました

4月20日(土)に、学習参観、PTA総会・音楽後援会総会、学級懇談会を実施しました。当日はたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。1年生にとっては初めての、2年生から6年生にとっては、それぞれ1つ学年が上がっての学習参観となり、各学級で積極的に授業に取り組む子供たちの様子をご覧いただけたことと思います。PTA・音楽後援会総会や学級懇談会では、議案や説明へのご理解とスムーズな進行へのご協力に感謝申し上げます。



「第78回 入学式」2名の新生が仲間に加わりました

4月9日(火)に第78回入学式を行いました。音楽後援会長の〇〇様をはじめ、6名の来賓の方々にご参列をいただきました。今年度の新生は、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの2名です。担任から名前を呼ばれ、元気一杯の返事ができました。岡部校長と「命を守る」という初めての勉強を行いました。これからたくさんの思い出をつくってほしいと思います。



【元気一杯の返事ができました】

年度始めの避難訓練を実施しました！

4月16日(火)に、全校児童で避難訓練を実施しました。校内放送で地震が発生したことが知らされ、子供たちは素早く机にもぐりこみ、机の脚をしっかりと持ってゆれが収まるのを待ちました。その後、「お(おさない)、か(かけない)、し(しゃべらない)、も(もどらない)、ふ(ふざけない)」の合い言葉のとおり、校庭の集合場所まで移動しました。校長から、「学校以外でも災害が起こることがあります。係の人の話(指示)をしっかりと聞くことが命を守ることに繋がります。」との話がありました。

今後も様々な災害を想定した避難訓練を予定しています。「自分の命は自分で守る」ことの大切さを実感できるよう指導してまいります。

